

Etat des lieux des effectifs de classe dans les écoles du secondaire II
Francine Stettler (UDC)

A la suite du déplacement de l'ensemble des filières du Centre de formation professionnelle Berne francophone (Ceff) de Moutier à Bienne, le Centre jurassien d'enseignement et de formation (CEJEF) a compensé les effectifs en ouvrant de nouvelles filières et en déplaçant d'autres à Moutier.

Comme la rentrée scolaire vient de se dérouler, nous souhaitons avoir plus d'informations sur les effectifs d'élèves par classe dans les différentes filières dans le canton du Jura et à Moutier.

Le Gouvernement est prié de répondre aux questions suivantes :

- 1. Quels sont les effectifs d'élèves dans chaque classe des différentes filières du CEJEF à la rentrée 2024-25 ?**
- 2. Quelles sont les proportions d'élèves jurassiens dans les classes du CEJEF ?**
- 3. Quelles sont les formations du secondaire II qui ne sont pas proposées dans le canton du Jura ?**
- 4. Quels sont les effectifs d'élèves jurassiens dans ces classes en dehors du canton du Jura à la rentrée 2024-25 ?**

Je remercie le Gouvernement pour ses réponses.

Francine Stettler (UDC)

Co-signataires

- Yves Gigon (UDC)
- Brigitte Favre (UDC)
- Didier Spies (UDC)
- Romain Schaer (UDC)
- Irmin Rais (UDC)
- Alain Koller (UDC)

Intervention déposée officiellement le 10 septembre 2024